
На других посмотреть, 
и себя показать
Ковдорчане побывали на молодёжном форуме
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Е к а т е р и н а  А с о в а ,

ФОТО ИЗ АРХИВА ЯНА ПРИЛУЦКОГО

В минувшие выходные ак
тивная молодёжь города 
отправилась в столицу 
Арктики, чтобы поучаство
вать в первом круглосуточ
ном молодёжном форуме 
«Крайний Север - бескрай
ние возможности».

Форум собрал молодежь му
ниципалитетов всей области и 
представителей регионов, входя
щих в Арктическую зону России. 
Ковдор на нем представили 
молодые специалисты Ковдор
ского ГОКа, молодёжного центра 
«Arctic Space», центральной 
детской библиотеки и курсанты 
ВПК «Вулкан».

- Мы почерпнули много идей, 
которые можно реализовать в 
Ковдоре. Например, устроить в 
муниципалитете турнир по юки- 
гассену - это командная игра в 
снежки -  и другие различные ин
терактивные игры. Ещё познако
мились с саамской культурой. Я 
даже примерил на себя их наряд, 
- делится впечатлениями Ян При- 
луцкий, председатель Совета 
молодых специалистов Ковдор
ского ГОКа.

Ребята участвовали в диало
говых площадках, мастер-клас

сах и лекциях. А  ночью состоял
ся концерт хип-хоп исполнителя 
SLAME.

- Мне очень понравилось: 
была возможность пообщ аться 
с министрами и с самим губер
натором М урманской области 
Андреем Чибисом, обсуж да
ли с ними интересные темы и 
проекты. И нтересно прошли 
бизнес-игра и лекции о лидер
ских качествах, обучение пра
вильной речи и по привлече
нию аудитории. Также удалось 
пообщ аться с ребятами с других 
городов и предприятий, узнал 
много нового для себя, - расска
зывает Максим Харисов, специа
лист «Arctic Space».

Молодые люди активно знако
мили участников форума с Ков- 
дором, рассказывая о городе, 
о работе Ковдорского ГОКа, о 
проекте «Ковдор-столица Гипер
бореи». А  чтобы присутствую
щие могли не только послушать, 
но и почувствовать Гиперборею 
на вкус им вручили сувениры -  
варенье и брелоки из минералов 
нашего края от туроператора СП 
«Ковдорский».

- Понравилась сама атмосфе
ра: дружелюбная и без лишней 
официалыцины. Обзавелись 
новыми друзьями. В общем, м е
роприятие впечатлило и вдохно
вило на дальнейшую активную 
работу, -  заключает Ян. Команда молодых специалистов Ковдорского ГОКа на форуме.


